

2⁰ DIMANCHE DE PÂQUES - 2024 (B)

LA DIVINE MISÉRICORDE

On célèbre la Résurrection de Notre Seigneur Jésus Christ. Et la semaine passé on se rappelait que Le Christ a Ressuscité, vraiment il est vivant et présent au milieu de nous.

La liturgie de la Pâques nous présente la rencontre de Jésus, vivant avec ses apôtres. Il se présente pour leur confirmer dans la Foi.

Saint Jean Paul II, a voulu appelé ce Dimanche, de la Divine Miséricorde. Parce que le Trône de Dieu est un Trône de miséricorde, c'est l'Amour de Dieu pour nous, même dans notre débilite, dans nos péchés, dans nos fragilités.

Et curieusement notre misère, n'est pas un obstacle dans le chemin de la sainteté. C'est un chemin pour la rencontre avec un Père riche en miséricorde.

Je souhaite que cette célébration de ce période de rencontre Pascale qui nous parle de la rencontre de Jésus avec ses apôtres et les amies, soit une opportunité pour que nous nous laissions rencontrer personnellement avec Jésus Christ.

Lui qui nous dit : la Paix soit avec vous, dans la circonstance que vous vous trouver.

L'évangile nous rappelle que la Foi est un don et une expérience spirituelle. Jésus ressuscité invite à la communauté de prendre des risques dans leur mission. Ses paroles aujourd'hui son pleine d'actualité : « Comme le Père m'a envoyer, ainsi moi je vous envoie »

Vous voyez, il nous demande que ce que nous ferons soient des signes et des gestes d'humanité. Les Chrétiens de notre époque, nous avons vécu des circonstances qui sont une opportunité pour montrer d'être en communauté, de ramer tous dans la même direction, pour être solidaire avec ceux qui souffre.

Le Seigneur n'a pas vaincu la mort pour que nous soyons immobiles dans le terrain, devant la douleur de l'humanité ?

Lui qui a accueilli tout l'Humanité dans la croix

Si nous avons ressuscité avec lui, prouvons-lui avec une vie nouvelle. On est bien le Vendredi Saint, on ne veut pas que le calendrier passe la feuille. Mais

heureusement que l'Esprit Saint nous pousse vers la Pâques a cette vie nouvelle.

Saint Jean dans ce beau récit nous décrit la situation d'une communauté qui n'a pas fait encore l'expérience de la Résurrection. Il y a en eux un horizon vide, sans la Foi, peut-être ils ont peurs des Juifs.

Ils leurs faut perdre la peur. La rencontre de Thomas avec Jésus est seulement pour nous rappelé que sans la Foi, il n'ya pas de Pâques de Résurrection dans nos vies, dans nos coeurs.

L'évangile d'aujourd'hui nous demande une grande confiance en Dieu, mais aussi des preuves de miséricorde envers le prochain.

Temps de joie, temps des alléluias, pour ceux qui ce reconnaissent héritier de la vie éternelle.

Décidons de vivre en Lui, aménageant une place en nous, comme une grâce, comme le Seigneur.

Carles Llopis, diacre de Perpignan-Elne / Paroisse de Cerdagne Saint Roch.